



## **A la comunidad del Colegio de Ciencias y Humanidades, Al público en general**

El día de hoy, miércoles 26 de febrero de 2020, a las 11:30 horas aproximadamente, un grupo de sesenta encapuchados tomó el Plantel Azcapotzalco del Colegio de Ciencias y Humanidades con violencia extrema. En esta embestida, que duró más de dos horas, lanzaron al interior piedras, palos, petardos, bombas molotov y gases lacrimógeno; además hicieron uso de armas punzocortantes, martillos y varillas para romper las puertas. Al interior del plantel, se encontraban más de cien profesoras y profesores, incluidos los miembros del cuerpo directivo de plantel. Muchos de ellos resultaron lesionados.

Ante estos hechos tan lamentables, totalmente ajenos a los principios y valores universitarios, la Dirección General del Colegio de Ciencias y Humanidades condena enérgicamente la violencia desenfrenada de dichos grupos radicales y hace un llamado a la comunidad para mantenerse unida, con el propósito de recuperar los espacios del Colegio y darles el uso académico para el que fueron destinados.

Asimismo, hace un reconocimiento a las alumnas y alumnos, docentes, funcionarios, trabajadores y padres de familia por la defensa que han hecho de su espacio de estudio, docencia y trabajo. Hoy más que nunca nuestro Colegio requiere del consenso y apoyo de todos para beneficio de los 60 mil alumnos que esperan lograr una formación integral, que les permita avanzar en sus estudios profesionales. Por todos ellos, debemos recuperar la normalidad institucional en el CCH.

ATENTAMENTE

**“Por mi raza hablará el espíritu”**

Ciudad Universitaria, Ciudad de México, 26 de febrero de 2020

**Dirección General del Colegio de Ciencias y Humanidades**

